

En San Clemente

# LABOCAR Maule investiga origen de incendio forestal

«La emergencia afectó cerca de una hectárea de pastizales en el sector Curva San Diego, en la Ruta CH-115»

Por instrucción de la Fiscalía del Maule, funcionarios de Labocar Maule se encuentran desarrollando pericias para determinar el origen de un incendio de carácter forestal registrado la tarde del martes 13 de enero en la comuna de San Clemente.

La emergencia se produjo pasadas las 16:30 horas, específicamente en el kilómetro 22,100 de la Ruta

CH-115, en el sector conocido como Curva San Diego, donde se detectó un incendio que afectó pastizales en una superficie aproximada de una hectárea.

Hasta el lugar concurrieron voluntarios de la Tercera y Sexta Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Clemente, totalizando 15 voluntarios, además de personal de Carabineros y Seguridad Ciudadana, quienes trabajaron en el control de la emergencia y en el resguardo del sector.

De acuerdo con los antecedentes preliminares, una patrulla forestal del sector fue la primera en detectar el siniestro, activándose de inmediato los protocolos de respuesta correspondientes.

Por instrucción del fiscal a cargo, Labocar Maule realizará las pericias técnicas necesarias para establecer la causa basal del incendio, información que será remitida al Ministerio Público una vez concluidas las diligencias investigativas.

